

BIG ISSUE

Efek Positif Reskoba Polres Jember Ungkap Pohon Ganja: Setiap RW Dapat Sosialisasi Narkoba dari Kelurahan/Desa

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Nov 30, 2023 - 13:02



Jember - Langkah tegas Reskoba dalam mengungkap pohon ganja yang ditanam di wilayah Kabupaten Jember memberikan dampak positif yang terasa hingga ke tingkat paling bawah. Sebagai respons, setiap RW di Jember kini mendapatkan sosialisasi narkoba langsung dari kelurahan atau desanya masing-masing.

M. Soleh, Ketua RW 1 Tegal Gede, mengungkapkan bahwa efek dari unkap pohon ganja tersebut telah mendorong peningkatan kesadaran akan bahaya narkoba di tingkat komunitas. "Sebelumnya, kami telah menerima sosialisasi dari kelurahan mengenai narkoba dan pohon ganja. Ini merupakan langkah awal yang positif dalam upaya pencegahan narkoba di tingkat RW," ujar M. Soleh. Kamis (30/11/2023)

Sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam kepada warga setiap RW tentang bahaya narkoba dan cara pencegahannya. Keberhasilan Reskoba dalam mengungkap kasus pohon ganja menjadi momentum penting untuk meningkatkan upaya preventif di tingkat lokal.

Pemerintah daerah bersama kepolisian kini berkolaborasi untuk memberikan pemahaman yang lebih luas kepada masyarakat, mengajak mereka aktif terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Sosialisasi narkoba ini menjadi salah satu langkah nyata dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari ancaman narkoba.

Kasat Reskoba Polres Jember Iptu Nurmansyah menyampaikan bahwa saat ini pemerintah daerah, kepolisian dan stakeholder terkait bekerja sama untuk memberikan pemahaman yang lebih luas kepada masyarakat. Kolaborasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pengetahuan masyarakat terkait suatu hal tertentu, menciptakan pemahaman yang lebih mendalam di antara mereka", katanya.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam melaporkan potensi penyalahgunaan narkoba dan bekerja sama dengan pihak berwenang untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat demi masa depan generasi mendatang. (AR)